
草根期货高手 草根期货大佬

大家好，今天给各位分享草根期货高手的一些知识，其中也会对草根期货大佬进行
解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘了关注本站，
现在就马上开始吧！
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做期货常用的买卖指标有哪些？

期货交易，技术类的指标是入场依据之一。主要用于构建试错依据。

正常来说，越是简单的指标，越具有反脆弱性。我了解的期货趋势类交易者最常用
的技术类其实主要就有三种：

裸K，形态和均线。

裸k其实大多数会采用算法。比如突破10日的高点，20日高点等。近10天涨幅超
过某某百分比开仓，涨幅达到某某程度加仓等。海龟交易法则采用的就是这种类型
。

形态交易法一般是主观交易者的选择之一。说的是当走势走成某种形态的时候入场
和出场。比如，一波上涨之后的回调再次入场，收敛三角形的突破时入场等等。

最后就是均线了，均线由于它的算法，自带截断亏损，让利润奔跑的属性。是期货
趋势跟踪交易者最喜欢的指标之一。而且它简单，适用性广，非常受欢迎。

至于其他类的，比如什么boll，kdj，macd等，我接触的人少一些。

基本上就这么个情况。我估计最受欢迎的应该是均线类的。我就有一部分策略采用
的是均线类的。

各位的入场条件都用什么，裸k，均线，还是形态？

点个赞支持一下，谢谢。

期货经纪人怎么找客户？
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其实期货的受众很小，2019年总共市场5000亿左右，基本上市存量市场的竞争。

1.如果有企业资源，政府资源，圈子资源那自然如鱼得水，当然不要让人都转过来
，因为所有人都有自己的关系网，给你分仓即可。

2.如果是草根，首先不要想着通过学习期货操作来获取客户，首先一个数据：期货
机构赚钱的概率远远超过散户，同时战略上我们应该知道，蔑视对手是最愚蠢的，
零和博弈下，我们不能假设比别人聪明，当然事实就是我们的确大多数情况下很蠢
。

3.如果是草根，潜下心来，学习期货知识，看盘，宏观搞起来，其实客户想听的并
不是某个品种你认为会怎么走，如果你总是对的，那你也就不做这个了，所以你说
的很多时候都不对，客户想听的是宏观，某个行业，某个板块体系化数据支撑的分
析，有助于他作出判断的分析。同时业务开发中从开户到交割，你要熟练，当然不
是都会，但是你可以最快最精准的找到你公司的业务对口人，并保证他能胜任。

4.期货经纪人当然你还是去一个银行背景或者券商背景，当然是大券商，大银行，
全国140多家期货公司，好好挑。因为集团整体的业务规模和客户资源巨大，总有
业务交叉，一旦有其他的协同介绍拿到钱，收入可是不菲的，相比小期货公司，无
论机会还是知识面，差距巨大。

5.如果不幸你在小期货公司，优势一个草根，那么以此为跳板，增加阅历，还是不
错了，多学学，多问问，1年左右，可以将目标定到券商或者基金，私募等。

有没有人觉得做期货是穷人唯一暴富的机会？

期货是造就了很多一夜暴富的，鄙人也见识过一万炒到几百万，几万炒到几千万的
人，甚至有的一天翻几倍，3个月几十倍的，但那都是属于神话级别，很多都是刚
接触期货初生牛犊不怕虎，上来就满仓，再运气好碰到大行情再运气好刚好做对了
，直接就翻仓，然后尝到甜头接着干，几次做对直接就翻几倍

但这种人如果不及时收手，很大可能的结局便是爆仓出局，回到解放前，满仓搞无
异于赌博，期货本就带有杠杆，需要理解这个市场，敬畏这个市场

那么穷人可以操作期货吗，其实是可以的，就算1万的本金，也是可以操作的，做
好风险控制，不要妄想一夜暴富，你能保持每个月5%的收益率就已经非常牛了，
复利的威力是相当巨大的！以上是做交易十年来个人见解，如有不认同之处还请指
教探讨
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关于草根期货高手的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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